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Гоша: Это то, что я хотела высказать ещѐ много лет назад, но всѐ время откладывала, потому 

что всегда находились более важные видео для публикации. Я рада, что Мари упомянула об этом 

сейчас. 

 

За прошедшие годы мы опубликовали множество технических видео, одни из самых важных – по 

теме звѐздной навигации с информацией Сваруу с Эрры несколько лет назад. Именно тогда я 

впервые увидела комментарии зрителей о том, что подобная информация не имеет практического 

значения. Им хотелось чего-то более простого, наверное, или чего-то, что они могли бы легко 

применить в своей повседневной жизни. 

 

И именно здесь, я думаю, и не только я, возникает проблема, причѐм с разных углов. Позвольте 

мне пройтись по этим углам, и, возможно, вы поймѐте мою точку зрения на это, а также то, почему 

я считаю добавление видео на технические темы важным. 

 

Причина № 1, и это то, что сама Мари Сваруу объяснила в своѐм недавнем видео «Тебе не 

нужен космический корабль», поэтому я здесь не буду вдаваться в подробности. Но, по сути, 

использование тех ранниех видео Сваруу с  Эрры о том, как действуют инопланетные корабли, не 

только важно для технической области звѐздной навигации как таковой, но Сваруу также чѐтко 

объяснила, или я так считаю, связь между тем, как путешествуют звѐздные корабли через 

Гиперпространство, и тем, как функционируют наши тела в плане проецирования нас в новые 

обстоятельства, которые мы желаем, в соответствии с Законом Зеркал, эти обстоятельства 

становясь соответствием тому, кем мы являемся в соответствии с нашей общей вибрацией. 

 

Измени свой вибрационный формат (tu patrón de vibración), и ты проявишь реальность, к которой 

стремишься. Оберни свой личный физический космический корабль, своѐ тело, в частоту пункта 

назначения (destino), став  единым целым с этим пунктом назначения (destino), какой бы он ни 

был, и так же, как это делают двигатели космических кораблей, и требуемый пункт назначения, 

скорее всего, проявится, если в твоѐм подсознании нет других скрытых блоков, которые встают на 

пути. 

 

Процесс проявления корабля через расстояние в световые годы и даже в другом времени – это то 

же самое, что и проявление новой реальности, только объяснено технологически. Технология 

здесь эмулируетпринцип действия разума (emula la ciencia de la mente), поскольку эти два 

явления связаны между собой, и вы должны бы ясно видеть эту связь, особенно после 

объяснений Мари, которые она дала несколько дней назад. 

 

Не могу вспомнить, в каком видео Сваруу с Эрры сказала об этом, но она выразила огорчение 

тем, что некоторые люди отбросили те ранние видео о звѐздной навигации как не очень 

полезные, поскольку ей было ясно, что они не очень понимают множественность их применения. 
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И это подводит меня к причине номер 2, почему эти видео важны. Как можно видеть из реакции 

Сваруу с Эрры тогда, а также из реакции Мари сейчас, отбрасывать одну область знаний как 

неважную по сравнению с другой, особенно когда они так тесно связаны – навигация и сознание в 

данном случае, это просто то, чего они не понимают. Помните, они не с Земли и воспринимают 

все темы как единую массу, в то время как у нас, здесь в низу, есть чѐткая тенденция делить всѐ 

на категории, лево и право, духовное и техническое, и так далее. В развитых инопланетных 

обществах всѐ воспринимается совсем иначе. 

 

Возможно, ты задаѐшься вопросом, зачем им тратить время на объяснение гравитации и 

инженерных деталей, в то время как всѐ, чего ты хочешь, так это духовного роста. Для них 

изучение гравитации, инженерного дела, математики, астрофизики и т. д. – это и ЕСТЬ духовный 

рост, потому что материя и дух, физика и метафизика не считаются отдельными сферами в их 

мировоззрении. Это нужно всегда иметь в виду. Не жди, что они будут действовать в 

соответствии с тем, как мы видим реальность здесь, внизу, и как сильно мы еѐ разделяем, потому 

что так ты бы навязывал нашу собственную дуалистическую точку зрения расе, которая 

находится далеко за пределами этой формы менталитета дробления реальности. 

 

Эта ментальная способность не фрагментировать – именно то, к чему мы все должны 

стремиться, если мы всерьѐз хотим выйти за пределы жѐсткой дуалистической системы, которую 

мы имеем на Земле. Именно здесь мы разделяем, именно здесь наука и духовность 

рассматриваются как противоположности. Именно здесь они вступают в конфликт. 

 

Если мы хотим расти, стремиться к более объединяющему образу мышления и существования, 

если мы хотим продолжать эволюционировать как раса в так называемый звѐздный образ 

мышления 5D и за его пределы, то мы должны принимать, казалось бы, противоположные, по 

земным меркам, области. Это путь к интеграции, к недуалистическому существованию, это путь к 

Источнику. 

 

Это не значит, что ты должен чувствовать себя виноватым за то, что не до конца понимаешь 

инженерные темы и не слишком увлекаешься двигателями и турбинами. У них тоже есть темы, 

которые интересуют их иногда больше, чем другие, но, в общем, дадим им возможность 

поделиться своими знаниями в этих областях, поскольку они дают больше ключей к более 

широкой картине того, как работает реальность. Благодаря этому всѐ гармонизируется. Это 

показывает нам, как все эти темы взаимосвязаны, настолько, что иногда даже невозможно 

говорить об одной, не затрагивая другую. Вместо того чтобы разочаровываться, давайте учиться 

у них быть такими абсолютно целостными и принимать жизнь во всех еѐ проявлениях. Я завидую 

им в этой способности! 

 

И, говоря о том, чтобы делиться знаниями, то, что я скажу далее, это ещѐ одна причина, по 

которой технологические темы являются важными. 

 

Следует отметить, что видео, которые мы делаем, предназначены не только для звѐздных семян, 

которые стремятся расширить свою индивидуальную  жизнь. Как я это вижу, они предназначены 

для всей человеческой расы, независимо от того, осознаѐт ли большинство из них что-либо в 

данный момент или нет. Мы делимся этим со всем человечеством, а не только с теми, кто ищет 

духовного спокойствия! Речь идѐт о глобальном знании, которое транслируется для земных 

учѐных, инженеров, биологов и т. д. Оно предназначено для всей нашей цивилизации. Это не 

просто красивая болтовня в стиле «Новой Эры». Это механизм того, как работает космическая 

реальность, и он для того, чтобы предоставить вам недостающие звенья, которых вам не хватает, 
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и которые у вас не всегда есть. 

 

Ты ведь тоже не умеешь создавать стиральные машины? Но кто-то должен был научиться этому, 

чтобы ты теперь мог стирать свою одежду. Так вот, кто-то, может быть кто-то, не ты, будет знать, 

как применить знания, о которых рассказывается во многих наших видео на технические темы. 

Мы не являемся типичным духовным каналом в соответствии с твоими запросами. Как я понимаю, 

это галактическая академия для всей расы, во всех еѐ областях, а не только для тех, кто хочет 

научиться медитировать и заниматься астральными проекциями. 

 

У нас есть множество легких тем для каждого типа людей. Но как долго мы собираемся 

оставаться на начальном уровне метафизического обучения? Если мы будем продолжать 

стремиться к легким темам, насколько мы действительно готовы к межзвѐздному знанию? Готовы 

ли мы к «вознесению» как культура? 

 

Комментарии людей о том, что видео на технические / технологические темы не полезны, потому 

что они не знают, как их применить, например, для создания двигателя космического корабля, 

звучат для меня примерно так же, как если бы кому-то из первобытного общества показали 

стиральную машину, в то время как всѐ, что они хотят делать, это продолжать сажать морковку и 

стирать одежду в реке. Представьте себе, что они смотрят на тебя и говорят: «Зачем ты 

показываешь мне это устройство? Я не знаю, как его построить, мне не нужны эти знания. Покажи 

мне, как сделать мою морковку больше». Ты бы не сделал вывод, что это общество не готово к 

миру со стиральными машинами? 

 

С другой стороны, ты хочешь научить это племя делать стиральные машины, потому что знаешь, 

что в этом обществе наверняка есть кто-то, кто заинтересован в них и, возможно, уже 

разрабатывает их для всего сообщества! Поэтому ты хочешь помочь обеспечить дополнительные 

элементы, чтобы в один прекрасный день все, включая жалующегося морковника, смогли 

воспользоваться этой технологией. 

 

Я считаю, что некоторые из наших видео на более технические темы могут быть именно этим – 

видениями будущего и для тех немногих людей в нашем обществе, которые будут знать, как 

применить эти концепции и технические детали и разработают замечательные вещи для всех на 

Земле, когда придѐт время. Это звездный посев, это инъекция нам знаний извне. Давайте будем 

благодарны нашим друзьям с «Толеки» за то, что они достаточно заботятся о нас  и о развитии 

нашей глобальной науки, а не будем унывать из-за того, что мы сами ничего не можем построить, 

потому что у нас есть только поле моркови. Не принимай это близко к сердцу, выращивающий 

морковь, и выращивание моркови тоже важно, но ты не единственный, к кому мы обращаемся! 

 

Давайте посмотрим, были ли открытия Теслы поняты людьми, которым в то время хотелось чего-

то «практичного». В основном их оценили спустя десятилетия, и применить его знания тоже могут 

лишь единицы. Но эти немногие разрабатывают технологии для всех. Если бы я стала учить тебя, 

как построить самолѐт, ты бы также сказал, что это не будет для тебя полезно. Но потом ты 

захочешь летать, потому что кто-то понял и применил эту концепцию. 

 

Чтобы упростить, приведу ещѐ один пример. В школе нам всем преподавали разные предметы, 

чтобы в теории мы могли знать, как устроен мир. Больше половины из этого было неприменимо, 

мы все это знаем. Часть из этого даже не верна (отдельная тема). Но 1 из 30 учеников будет 

изучать то, что ты считал неприменимым, и этот человек посвятит этому всю свою жизнь. Один в 

химии, другой в инженерном деле, третий в лингвистике. И так раса может продвигаться вперѐд. 
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Каждый вносит свой вклад. Ты не будешь применять это, но кто-то будет применять. Говорить 

нам, что мы не должны делиться техническими / технологическими темами, всѐ равно что сказать: 

«Не пишите книги по физике, нейронауке, анатомии насекомых и т. д., потому что я сам не смогу 

применить многое из этого». Опять же, ты не единственный, для кого мы делаем эти видео – 

думай глобально! 

 

Я хочу донести до людей как можно больше деталей того, как устроена реальность и того, что 

знают звѐздные люди. Подробности в области инженерного дела, которые мы не понимаем, 

астрофизика, что угодно, я хочу поделиться всем этим! Не потому, что это может интересовать 

или не интересовать меня лично, а потому, что я хочу, чтобы эти знания были у человечества. Я 

хочу, чтобы оно было здесь. Мы сеем. Люди сами поймут, что, когда и как они захотят 

использовать. 

 

Кроме того, в заключение, и это, возможно, это последняя причина, по которой важно делиться 

всем этим, я считаю, что мы вводим в сознательное и бессознательное поле человеческого 

разума огромную возможность, технически понятную или нет «среднестатистическому жителю». 

Превращая то, что они считали лишь фантастикой, в осязаемую реальность, которая существует, 

возможно, пока что далеко для них лично, но всѐ же является чем-то реальным. Принятие того, 

что это реально, без необходимости понимать все детали, способствует дальнейшему 

окутыванию человеческого коллектива частотами звѐздных возможностей, которые неизбежно 

должны, в конечном итоге, переместить их в такую линию звѐздной реальности. 

 

Разве то, что я только что сказала, не звучит знакомо? Разве это не именно то, что я объясняла в 

самом начале, когда говорила о звѐздной навигации и проявлении? Гиперпространственных 

квантовых скачках? Именно это, и поэтому мы возвращаемся к первоначальному аргументу. 

Пресонифицируй / точно определи частоту того, к чему ты стремишься, и твой разум приведѐт 

тебя туда. Мы проявляем позитивное межзвѐздное существование для всех! 
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